

P

Deutsche Post   
Dialogpost



Herrn  
Max Mustermann  
Müllerstraße 123  
12345 Musterstadt

Neumünster, 30. November 2016

## ... damit das Leben zuhause gelingt.

Sehr geehrter Herr Mustermann,

Hilflos, überfordert und wie gelähmt fühlen sich Eltern, die mit ihrem Kind nach einer schweren Krankheit und langem Klinikaufenthalt nach Hause zurückkehren. Plötzlich stehen sie vor der fast unlösbaren Aufgabe, für ihr krankes Kind da sein zu wollen und zu müssen, lebensnotwendige Geräte zu bedienen und den Alltag zwischen Familie und Arbeit zu meistern.

„Es ging eigentlich gar nichts mehr“, sagt die alleinerziehende Mutter der zweijährigen Nele, die nach einem Luftröhrenschnitt künstlich beatmet und ernährt werden musste. Wertvolle Unterstützung mit Herz und Hand leistet in solchen Situationen der Bunte Kreis Nord. Er hilft Familien mit zu früh geborenen und schwerkranken Kindern, nach der Entlassung die „Herausforderung Alltag“ zu meistern. Sozialpädagogen und speziell ausgebildete Kinderkrankenschwestern unterstützen die Familie, geben praktische Tipps und seelischen Beistand.

Das vorbildliche Konzept der „Hilfe zur Selbsthilfe“ bewährt sich seit 1990 bundesweit. Als eines von 80 zertifizierten Mitgliedern ist der Bunte Kreis Nord für Familien in Schleswig-Holstein im Einsatz. Da Krankenkassen für die aufwendige Betreuung nur teilweise aufkommen, wird die Initiative zu rund 70 Prozent aus Spenden finanziert.

Durch unsere enge Anbindung an das Friedrich-Ebert-Krankenhaus wissen wir, wie wichtig mobile Nachsorge ist – nicht nur für das gefährdete junge Leben, sondern für das weitere Leben der Familien. Deshalb sind wir Förderpartner des Bunten Kreises Nord am Standort Neumünster. Wir helfen heilen und sind dankbar für jedes Kind, das sich ins Leben zurückkämpft, und für jede Familie, die wieder lachen kann.

Danke, dass Sie sich Zeit nehmen, diesen Brief und das beigefügte Faltblatt zu lesen.

Wir bauen auf Ihre Unterstützung – mit Herz und Hand.

Mit freundlichen Grüßen

PD Dr. Werner Hofmann  
1. Vorsitzender Förderkreis

Alfred von Dollen  
Vorstandsmitglied Förderkreis  
Geschäftsführer

Dr. Ismail Yildiz  
Chefarzt der Klinik für  
Kinder- und Jugendmedizin